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「よりよい学校づくりのために」　　
令和3年度　学校評価アンケート
（高３保護者による５段階評価）

在籍数 256
回答数 89
回答率（％） 34.8

項目 教育方針と大妻中野生について 5 4 3 2 1 5 4 3 2 1

1
学校の年間達成目標（学校経営計画・・５月配付及びＨＰに掲載）を提示す
ること

43.8 28.1 24.7 2.2 1.1 4.11 7.9 39.3 44.9 6.7 1.1 3.46 0.65

3
生徒・保護者に冊子（保護者シラバス（はばたき）・学習シラバス・わかば・よ
りよき学校生活のために・等）を作成して指導すること、保護者との連携を深
めること

33.7 44.9 19.1 2.2 0.0 4.10 11.2 36.0 46.1 6.7 0.0 3.52 0.58

5 大妻コタカ先生の教え(校訓「恥を知れ」)に基づく教育を行うこと 31.5 39.3 23.6 5.6 0.0 3.97 13.6 29.5 50.0 6.8 0.0 3.50 0.47

7 卒業生が「大妻中野を卒業してよかった」と思える学校であること 65.2 28.1 4.5 1.1 1.1 4.55 26.1 37.5 31.8 3.4 1.1 3.84 0.71

9
学校が「いじめ」に対して厳しく対応しすること、生徒が毎日楽しい学校生活
を過ごせること

82.0 13.5 3.4 1.1 0.0 4.76 29.2 39.3 29.2 1.1 1.1 3.94 0.82

11 先生が親身になって生徒の相談に応じること 76.4 19.1 3.4 1.1 0.0 4.71 31.5 39.3 24.7 4.5 0.0 3.98 0.73

13 充実した進路ガイダンスや学校行事を行うこと 69.7 24.7 5.6 0.0 0.0 4.64 25.8 39.3 24.7 9.0 1.1 3.80 0.84

15 大妻中野の生徒は、他人（ひと）を尊重する言動ができること。 66.3 23.6 10.1 0.0 0.0 4.56 16.9 42.7 36.0 4.5 0.0 3.72 0.84

項目 進路の学習について 5 4 3 2 1 5 4 3 2 1

17 生徒が将来の夢や目標を実現するために積極的に学習すること 79.8 15.7 4.5 0.0 0.0 4.75 19.1 43.8 28.1 9.0 0.0 3.73 1.02

19
学校が進学対応のためにカリキュラムや補習・講習などの進学体制を整え
ること

71.9 24.7 3.4 0.0 0.0 4.69 25.8 32.6 34.8 5.6 1.1 3.76 0.92

項目 授業・評価について 5 4 3 2 1 5 4 3 2 1

21 自宅で受けるオンライン授業を効果的に実施すること 56.2 28.1 14.6 1.1 0.0 4.39 20.2 32.6 40.4 4.5 2.2 3.64 0.75

23 学校がコース別クラス編成や科目選択による少人数授業を行うこと 44.9 40.4 12.4 2.2 0.0 4.28 21.3 38.2 33.7 6.7 0.0 3.74 0.54

25 先生が教科指導に熱心であること、質問に対して丁寧に対応すること 78.7 16.9 4.5 0.0 0.0 4.74 25.8 39.3 25.8 7.9 1.1 3.81 0.93

27
学習評価が到達度評価（テスト・実習・提出物・課題など）により総合的かつ
公平に行うこと

61.8 31.5 6.7 0.0 0.0 4.55 25.8 40.4 28.1 5.6 0.0 3.87 0.69

項目 卒業後について 5 4 3 2 1 5 4 3 2 1

29 大妻コタカ先生の教えが身に付くこと 28.1 42.7 22.5 6.7 0.0 3.92 10.2 33.0 47.7 9.1 0.0 3.44 0.48

31 大妻中野の授業に満足すること 61.8 29.2 9.0 0.0 0.0 4.53 11.2 39.3 42.7 6.7 0.0 3.55 0.98

33 大妻中野の進路指導に満足すること 66.3 27.0 6.7 0.0 0.0 4.60 19.1 50.6 25.8 3.4 1.1 3.83 0.76

35 大妻中野で良き人間関係が構築できたことに満足すること 62.9 28.1 9.0 0.0 0.0 4.54 37.1 30.3 30.3 2.2 0.0 4.02 0.52

37 大妻中野の先生方の対応に満足すること 59.6 30.3 10.1 0.0 0.0 4.49 24.7 44.9 25.8 3.4 1.1 3.89 0.61

39 大妻中野の学校行事に満足すること 48.3 36.0 14.6 1.1 0.0 4.31 6.7 24.7 41.6 15.7 11.2 3.00 1.31

41 大妻中野の諸活動（生徒会・委員会・クラブ等）に満足すること 46.1 33.7 19.1 1.1 0.0 4.25 20.2 28.1 36.0 11.2 4.5 3.48 0.76

項目21は、令和1年度新設された質問項目です。

☆ 「重要度」の評価　　　［５］･‥大変重要 ［４］･‥やや重要 　　［３］・‥普通
［２］・‥あまり重要でない　　［１］･‥重要でない
☆ 「達成度」の評価　　 ［５］･‥ほぼほ達成　　　［４］･‥おおよそ達成　　　       ［３］・
‥普通　　［２］･‥あまり達成していない 　［１］･‥ほとんど達成していない
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自由記述欄

お世話になりました。コロナ禍で次々行事が消えてしまったのは致し方ないが、生徒に決定までの経緯の説明の説明がほぼ無かったようなので、少し
残念。先生の質にバラツキがみられたのも残念です。

この六年間の大妻中野での学びを胸に、自信をもって次のステップへ羽ばたいていける力を付けさせていただいた事に、心から感謝致します。 
また、先生方にはコロナ禍でも子供達の事を第一に考え、諸々工夫を凝らして日々ご対応下さり、ご尽力を賜りました事に厚く御礼申し上げます。 
どうもありがとうございました。 

コロナ渦で、4年生からの行事が、ほとんど出来なく残念な高校生活になってしまった。しかしタイミングを見て部活の講演など行わせていただいたりと
がんばってしていただいたことは感謝しています。ミュージカルなど修学旅行には、いけなかったが考えてくれたり少しでも友達との交流が出来たこと
は、良い思いでなったと思います。高校生活のイベントがもう少し、いろいろ体験できたならよかったのにと残念でなりません。大妻中野は6年間通わ
せて本当によかったと思っています。

コロナ禍であらゆる行事が中止となり、思い通りの高校生活が送れなかったことは親子共々心残りではありますが、この学年の子供たちにこの先良い
ことが待っていると祈るばかりです。この状況の中、先生方もご苦労が多かったと思いますが、娘たちに寄り添ってくださったことには感謝いたします。
お世話になりました。卒業式やそれに関連する行事だけは子供たちも満足できる形で開催されることを祈っております。

先生方、特に外国語科ネイティブ先生にはご指導やご協力をいただき、生徒主導のプロジェクトなど、色々なことに挑戦する機会を与えてくださり、大
変感謝しています。御校の英語教育が、自由に、さらに発展していくことを願っています。

先生方の御指導により、大変充実した6年間を過ごせたと思います。ありがとうございました。

素晴らしい6年間を過ごすことができ、先生方には大変感謝いたしております。入学時から卒業まで学業のみならず全ての意味で子供を成長させてく
ださった学校でした、本当にありがとうございました。

6年間大変お世話になりました。気難しい気質と反抗期が重なった時には沢山の先生方にサポートして頂き、大妻大学の推薦が頂けたこともこの学年
の先生方がいらっしゃったからこそだと心より感謝しております。スマホを没収して頂きたいと私共から申し出た際も、部活中に何度も倒れた時も先生
方が私共にも娘にも寄り添って下さったことがとても心に残っております。6年間見ていて下さいました学年主任の先生、ありがとうございました。中2に
在籍しております次女の反抗期が始まっており、我が家は既に目まぐるしい日々となっております...

6年間皆勤で楽しく学校生活を送れたことに加え、志望大学にも合格することができました。また、大変充実した大妻での6年間を過ごすことができ、大
変感謝しております。改めて、御礼申し上げます。

6年間大変お世話になりました。ありがとうございました。子供たちはコロナで活動が大きく制限されるなか、学校としてできることをしていただいたのだ
と思います。仲良しの仲間ができたことが娘にとって一番の宝物になったと思います。これからの発展をお祈り申し上げます。

コロナ禍での学校のオンライン授業対応はなかなか素晴らしかったと思います。他校より対応が早かったです。 
生徒と先生の関係は個性があるのでなんとも言えませんが、どの先生方もよくしてくださったと思っております。生徒の勉強以外の対応等は担任より
他に人をつける等のことをするのが今の世の中の流れかと思います。それぞれの専門性の方が専門を行う、生徒はそれぞれと連携をとる、その連携
をつなぐ人が担任(専門を持つ)以外にいるのがベストなのかもしれないと感じております。

コロナ禍のなか、感染防止対策を行いながらの教育活動は大変だったかと思います。先生方のご尽力に感謝の思いでいっぱいです。
娘は大妻中野の最後の年でありましたが、昨年から引き続きいたコロナ禍による様々な活動の制限により、学校生活の中で他に楽しみを見出せな
かったようです。仕方のない事とは思いますが、思い出をつくる機会があまりに少なく、残念に思いました。

とても熱心に指導してくださる先生方のもと6年有意義に過ごせました。ありがとうございました。

6年間大変お世話になりました。中学高校共、先生方に親身になって指導していただき大変感謝しております。妻中での学校生活は親子で概ね満足し
ていますが、一つだけ親からの目線として感じたのは、強い部活だけでなく、コツコツ毎日頑張っている全ての部活に、もう少し目を向けていただきた
かったという事です。HPなどでも紹介されるのは強い部活ばかりですし、定期演奏会にも、上層部の先生方には来ていただけない事が多かったように
思い、お忙しいからと理解はしつつも、正直親子で残念な気持ちになった事を覚えています。
もちろん生徒達の努力が基礎ですし、強い部のお子さんは並々ならぬ努力をされていることと思います。ただ、結果には結びつかなくても、コツコツ頑
張っている子達がいるということ、そしてそこに少し目を向けてもらえただけでも子供達は嬉しく、頑張る力になるということ、またその顧問の先生方の
ご苦労もわかっていただき、全ての部活にスポットを当てていただけたらと思います。
コロナ禍での、校長先生初め先生方の御苦労には、本当に感謝いたします、迅速に対応していただき、ありがとうございました。

オンライン、対面の切り替えがすぐにできる環境が充実していてとて、大変ありがたかったです。受験に関しても、学校はとても積極的、協力的で、サ
ポートが手厚く頼もしく感じました。

大変充実した学校生活を送らせて頂けてきていることに感謝申し上げます。
ただ、残念ながら先生方の中に、有言実行でない、先生がいらっしゃることは残念でなりません。コロナと背中合わせの中での授業展開は分かってい
たはずです。予備校に行かなくていいと宣言した以上は、それを守って頂きたかった。
しかしながら、常に時代の流れを感知し、生徒たちにチャンスを与え続けて下さった6年間に感謝申し上げます。チャレンジ精神あふれる素晴らしい学
校だと思います。

御校の責任ではないことで恐縮ですが、 昨年度(高2時)、コロナウイルスの影響により部活動や行事が中止になったことが大変に残念でした。高校生
活最後の合宿や文化祭、また修学旅行は、生徒たちの良い思い出となっただろうにと思うと悲しい気持ちです。気持ちの区切りをつけて受験勉強に邁
進してほしかったですが、本人も何となく残念な気持ちを引きずったままになってしまったかなと思いました。 
今またオミクロン株が猛威を振るっているのでこの先も全くわかりませんが、一日も早くコロナが終息することを祈るばかりです。先生方にもくれぐれも
お体にお気をつけてお過ごしください。少し早いですが6年間有難うございました。 

高2以降部活、学校行事はほとんどなくなってしまったので、達成度は1としました。但し、これは学校のせいではありません。

高3も終わりになり、改めてこの学校に入って良かったと娘が申しています。6年間、本当にありがとうございました。

6年間お世話になりました。
6年間お世話になりました。

長いようで短い6年間でした。学校をはじめ、先生方には大変お世話になりました。社会環境の変化にも迅速に対応いただき、本当に感謝しておりま
す。娘たちが毎日楽しく学校に行き、多くの仲間と一緒に過ごせたことが大変ありがたいです。ありがとうございました。

転校が多かった娘に一生涯の友達ができましたことにとても感謝しております。娘自身も「大妻中野を選んで本当によかった」と言っていました。
またコロナ禍でもオンライン授業などの対応が迅速だったと思います。ありがとうございました。

娘が大妻中野での学びをもうすぐ終えることに先生方皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

早いもので最終学年となりました。 
教職員の方々には細やかにご指導いただき、お友達にも恵まれて充実した毎日を過ごせたことに感謝しております。 
あまりにも恵まれた環境にあるためか常に他力本願なところがあり、進路選択においても自主性主体性が乏しいまま今に至っております。自分の人生
を自分で切り拓く意識が持てず、学校が用意してくださるさまざまな取り組みを十分に活用しきれなかったのが残念です。 
6年間ありがとうございました。大妻中野に入学できて本当に良かったです。 

大妻中野のGLCの英語教育はとても良かった。そして、留学制度が充実し、コロナ禍での帰国でも柔軟に対応していた。

大変お世話になりました。娘は大妻中野中高校で過ごした中で、いつも味方になってくださる先生方に見守られ、相談出来るお友達も出来て笑顔の多
い毎日でした。オンライン授業が続いた時も、孤独は感じていなかったようです。辛いことも経験しましたが、あの時経験しておいて良かったと後々思
えるのではないかと思っております。有難うございました。卒業まで、どうぞ宜しくお願い致します。



3／3

六年間もの貴重な時期に寄り添ってくださいまして、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

理系科目において先生の指導力の差が大きい。オンラインやオンデマンド授業でベストな授業を提供し、生徒の理解を促進するとともに先生の指導
力改善にも活かしてほしい。卒業生からの情報は、成功例だけでなく失敗例も在校生には貴重な情報だと思うので、もっと発信してはどうか。
学校の満足度は、卒業後数年経った、大学生や社会人にも実施してはどうか?


